
ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA 27.09.2021 - DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA 

CIDADE TIRADENTES BIÊNIO 2020/2021.  

Ao vigésimo sétimo dia de setembro de dois mil e vinte hum, a Reunião Ordinária do Conselho 

Participativo se deu de forma remota (Teleconferência) aberta ao público, em função da 

Pandemia do Corona vírus está adotando a Ferramenta Microsolft TEAMS substituindo a 

reunião presencial conforme artigos 4º e 6º da Portaria nº 003/PREF/CC/SERS/2020, com a 

primeira chamada as 19H00, e a segunda as 19H30, estiveram presentes na reunião o Sr. 

Juliano Stevenson dos Santos, Coordenado do COM, a Sra. Izaura Cavalcante e a Interlocutora 

Rosa Aparecida Apolinário, após início da reunião às 19H00, aguardamos por mais 30 minutos, 

para segunda chamada, mas não compareceu mais nenhum conselheiro, deixamos registrado 

que tivemos problemas com Microsoft Teams, e a reunião não foi gravada, o Sr. Juliano 

Stevenson dos Santos, Coordenado do COM deu por encerrada a reunião por falta de quorum 

.Nada mais havendo a tratar encerramos a presente ata.  

 

ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA 26.10.2021 - DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA 

CIDADE TIRADENTES BIÊNIO 2020/2021.  

Ao vigésimo sétimo dia de setembro de dois mil e vinte hum, a Reunião Ordinária do Conselho 

Participativo se deu de forma remota (Teleconferência) aberta ao público, em função da 

Pandemia do Corona vírus está adotando a Ferramenta Microsolft TEAMS substituindo a 

reunião presencial conforme artigos 4º e 6º da Portaria nº 003/PREF/CC/SERS/2020, com a 

primeira chamada as 19H00, e a segunda as 19H30, estiveram presentes na reunião o Sr. 

Juliano Stevenson dos Santos, Coordenado do COM, a Sra. Izaura Cavalcante e a Interlocutora 

Rosa Aparecida Apolinário, após início da reunião às 19H00, aguardamos por mais 30 minutos, 

para segunda chamada, mas não compareceu mais nenhum conselheiro, relatamos o que 

Microsoft Teams teve problemas e não gravou a reunião, o Sr. Juliano Stevenson dos Santos, 

Coordenado do COM deu por encerrada a reunião por falta de quorum .Nada mais havendo a 

tratar encerramos a presente ata.  

 

 

 


